



Pièces	10 Pièces
Superficie	484 m²
Référence	5911633
Prix	9 900 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Magnifique Bastide et sa maison d'amis situées dans le secteur très prisé de Mougins Village, à seulement 100m des commerces, bénéficiant d'une harmonie unique et de prestations haut de gamme : Cette propriété se compose comme suit : La maison principale d'environ 370m² comprend :- Au rez-de-chaussée : un hall d'entrée, une grande salle à manger avec une cuisine équipée, une salle de réception/salon donnant sur la terrasse et sa piscine miroir à débordement. À l'étage supérieur : 3 chambres en suite avec salle de douche, dressing et toilette, dont la suite parentale. À l'étage inférieur : Un bar ...

Magnificent Bastide and its guest house located in the popular area of Mougins Village, just 100m from shops, benefiting from a unique harmony and high-end services: This property is composed as follows: The main house of approximately 370sqm is composed of:- On the ground floor: an entrance hall, a large dining room with an equipped kitchen, a bright reception room/living room opening onto the terrace as well as the mirror and infinity pool. On the upper floor: 3 en-suite bedrooms with shower room, dressing room and toilet, including the master suite. On the lower floor: A bar / library / ...

AGENCY GROUP

7 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

